

Bonjour,

En tant que résidente de l'Ile-des-Sœurs, je sais à quel point nous avons besoin d'une deuxième école à l'Ile-des-Sœurs. Je suis particulièrement concernée car j'ai deux jeunes petits enfants qui fréquentent l'école et qui sont âgées respectivement de 5 et 7 ans.

Malgré tous les efforts colossaux qui ont été déployés durant les deux dernières années par l'administration et le personnel de l'école, je peine à comprendre que mes petits enfants, de 5 et 7 ans, doivent évoluer dans un milieu scolaire qui ressemble davantage à une polyvalente qu'à une école primaire.

Le manque d'espace à l'école de l'Ile-des-Sœurs est criant et nous devons nous assurer qu'une école sera construite sans plus tarder. Il n'est pas acceptable que nos enfants soient confinés dans leur classe pour manger leur repas du midi, ou encore qu'ils soient obligés d'attendre dans le corridor à faire des jeux de mains lorsqu'il pleut pendant la récréation car l'école, surpeuplée, n'a pas la capacité de leur offrir un lieu commun ou des espaces communs à cette fin. Nos enfants nous observent et sont les adultes de demain. Que leur offrons-nous ?

L'éducation de nos enfants est non seulement une valeur fondamentale dans notre société mais un besoin essentiel. Il est temps que nous agissions à la hauteur de la société que nous valorisons et chérissons. C'est pourquoi j'appuie la construction de la 2^e école à l'Ile-des-Sœurs au parc Lafontaine.

Je vous remercie pour votre considération.

Cordialement,

KAMEL BOUKDJADJA